

Kurzmitteilungen vom 22.11.2024

Gemeinderates Lützelflüh

Neue Informationstafeln für die Gedenkstätten

Die Tourismus- und Kulturkommission Lützelflüh hat in diesem Herbst die Gedenkstätte von Jeremias Gotthelf und die Gedenkstätte von Simon Gfeller mit neuen Informationstafeln ausgestattet, auf welchen die Besucherinnen und Besucher Wissenswertes über die beiden Schriftsteller erfahren. Die Gedenkstätte von Jeremias Gotthelf befindet sich auf dem «Rainbergli». Jene von Simon Gfeller findet man beim Egg-Schulhaus.

<u>Die Tagesstruktur braucht mehr Platz</u>

Ab dem Schuljahr 2025/26 wird das Angebot der Tagesschule für eine zweijährige Pilotphase erweitert. Neu werden am Dienstag- und Donnerstagnachmittag zusätzliche Nachmittagsmodule von 13:30 bis 17:30 Uhr angeboten – unabhängig von der bisherigen Mindestanzahl von zehn teilnehmenden Kindern und Jugendlichen.

Bereits jetzt herrscht Platzmangel in der Tagesstruktur. Aus diesem Grund hat der Gemeinderat Lützelflüh eine Arbeitsgruppe eingesetzt, welche sich mit der räumlichen Erweiterung der Tagesstruktur befasst. Die Arbeitsgruppe prüft, ob in bestehenden Liegenschaften Raum für die Tagesstruktur gewonnen werden kann, oder ob bauliche Massnahmen notwendig sind.

Neuer Vizekommandant für die Feuerwehr Brandis

Thomas Schneider aus Lützelflüh wird ab dem 1.1.2025 neuer Vizekommandant der Feuerwehr Brandis. Er wurde vom Regierungsstatthalteramt Emmental bestätigt, nachdem der Gemeinderat Lützelflüh in auf Antrag der Feuerwehrkommission Lützelflüh gewählt hat. Thomas Schneider tritt die Nachfolge von Sven Leibundgut an, welcher ab dem 1.1.2025 neu den Löschzug Rüegsau leiten wird.